

Der Heimatschutzverein Meran und Kunst Meran freuen sich, Sie zur Buchvorstellung „Auf gerader Linie – All’insegna della linea“ einzuladen.

Das Buch wird von der Autorin Arch. Magdalene Schmidt, Vorstandsmitglied des Heimatschutzvereins Meran, vorgestellt.

EINLADUNG ZUR BUCHVORSTELLUNG

Auf gerader Linie – All’insegna della linea.
Städtebau und Architektur in Meran. Urbanistica ed architettura a Merano 1860 – 1960
Autoren: Walter Gadner, Magdalene Schmidt

Donnerstag, 25. Mai 2017, 19.30 Uhr
Sparkassensaal, Kunst Meran

Städtebau ist Mitte des 19. Jahrhunderts eine junge Disziplin, doch gibt es bereits Leitlinien und internationale Beispiele, die sich Meran bereitwillig zum Vorbild nimmt. Mit dem beginnenden Tourismus werden Stadterweiterungen geplant, die mit zeitgemäßen Gebäuden, vornehmlich Hotels und Villen, bebaut werden. Meran erlangt als Kurstadt der Monarchie Weltruf und erhält ein Stadtbild, das bis heute prägend bleibt.

In den folgenden Jahrzehnten ändert sich die Architektur und Formensprache, Meran findet Anschluss an die europäische Architektur des 20. Jahrhunderts. Die langjährigen Recherchen der Autoren zeigen nun erstmals, dass sich städtebaulich Kontinuitäten bis heute erkennen lassen. Meran ist ein Beispiel für eine nach nachhaltigen Leitlinien gebaute Stadt. [Innenseite des Umschlags]

Es wird ein Büchertisch eingerichtet, wo das Buch erworben werden kann

Herzlichst, euer Obmann

Johannes Ortner